
Antrag der Fraktion BfH  (Januar 2024) 
Prüfung der Auslastung Kooperation Schule-Haus Heckengäu in der Essensversorgung 
 
Nach Informationen ist es möglich im Haus Heckengäu regelmäßig mindestens 80 Schüler zu 
bewirten in Kooperation mit der LUS. 
Die Kapazitäten werden derzeit wohl noch nicht ausgereizt. Auch wurden Aussagen 
gemacht, dass bei regem Interesse und valider Abnahme von entsprechender Essensanzahl 
auch auf die Gaumenbedürfnisse von jungen Menschen eingegangen werden könnte. 
 
Nachdem die Bedarfe stetig zunehmen, bauliche zusätzliche Lösungen immer mit viel 
Investitionen und Haushaltsmitteln einhergehen, bitten wir, aktuell eine erneute Prüfung 
vorzunehmen. Laut Beschluss werden die städtischen Vereinsräume in Betracht gezogen 
oder bereits genutzt. Sollte sich aber nun tatsächlich eine Möglichkeit ergeben, die noch 
nicht ausgeschöpft ist, sollte die vor einer Blockade für Vereinsangebote geprüft werden. 
 
Die Argumentationen gehen ja immer in Richtung der Qualität und Quantität des Anbieters. 
Sollten hier noch ungeahnte Freiräume sein oder sich neu ergeben haben,  bitten wir diese 
in jedem Fall zu prüfen. Eine zuverlässige Buchungsmentalität bei den Eltern/Schülern sollte 
hier selbstverständlich sein, um eine gute Lösung anzustreben. 
 
Für eine Rückmeldung zum derzeitigen Stand wären wir sehr dankbar. 
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